

Jahresbericht 2020 des Präsidenten

Als erstes danke ich allen Vorstandmitgliedern und den Experten für ihre Arbeit! Auch danke ich den Familienmitgliedern/Partnern, dass sie das alle Jahre mitmachen und auf ihren Partner oder Elternteil doch einige Stunden verzichten. Also – vielen Dank Euch allen!

Das neue Herdenbuch - Es geht vorwärts, jedoch langsam.

Wir haben einen Vertragsvorschlag erhalten, welcher sehr hohe wiederkehrende Kosten vorsieht.

Es wurde vereinbart, dass dies nochmals diskutiert wird. Seither herrscht Funkstille.

Wir haben Unterlagen betreffend Lineare Beschreibung eingesandt, um das Ganze zu vereinheitlichen und so Kosten zu sparen.

Aufgrund der Covid-Verordnungen wurden nahezu alle Veranstaltungen abgesagt.

Trotz späterem Start konnten viele Hofbesuche noch gemacht werden. Zudem konnten im Avers während zwei Tagen eine Menge Beschreibungen erledigt werden. Hier gilt mein Dank der Familie Patzen, für Infrastruktur und Verpflegung!

Ausblick 2021

Mit der Rasseschau der Pro Specie Rara steht eine grössere Veranstaltung an. Dort werden wir mit einem Apéro auch unser 10-jähriges Jubiläum feiern.

Dass dies nicht ohne Helfer geht, ist eine Tatsache. Es wäre schön, wenn nicht wenige alles machen müssen.

Das neue Herdenbuch sollte bald realisiert werden. Bis dahin wird Nicole Barmettler in die Aufgabe eingearbeitet und unterstützt Nicole Krieger auch jetzt. Mit der Aufgabe des alten Herdenbuchs wird Nicole Krieger die Herdenbuchführung abgeben. Ich möchte an dieser Stelle Nicole speziell für ihre stets zuverlässige, gute Arbeit danken.

Habt Ihr Ideen und Anregungen, dann meldet Euch beim Vorstand, wir haben immer ein offenes Ohr.

Martin Ramp, Präsident

Hosenruck, 07.01.2021